

## **Pressemitteilung**

### **Sparkassenbeteiligungsgesellschaft (SBG) investiert in Technologie Startup Flux MES**

Heilbronn, 30. Juli 2021

Die Sparkassenbeteiligungsgesellschaft Heilbronn-Franken mbH & Co. KG (SBG) sieht sich als der Partner der Industrie und ist permanent auf der Suche nach interessanten Technologien, die Unternehmen in der Region in Sachen Digitalisierung voranbringen. Deshalb hat die SBG nun in das aufstrebende Technologie Startup Flux MES GmbH aus Sinsheim investiert. Flux ermöglicht produzierenden Unternehmen mit ihrer Software einen schnellen und einfachen Zugang zu mehr Transparenz in der Produktion. Themen wie Benutzerführung am Arbeitsplatz, Nachverfolgung von Produktionsprozessen und das Reporting sind fester Bestandteil in der Flux Bausteinpalette. Zu den Kunden zählen neben Mittelständlern auch Konzerne.

#### **Über die SBG**

Die SBG als Tochtergesellschaft der Kreissparkasse Heilbronn sowie der Sparkassen Tauberfranken, Hohenlohekreis und Schwäbisch Hall-Crailsheim ist im Geschäftsgebiet der vier Institute gemeinsam mit deren Unternehmens-, Firmen- und Gewebekundenberatern aktiv und stellt Beteiligungskapital zur Verfügung. Neben der typisch stillen Beteiligung bietet die SBG mit Sitz in Heilbronn auch direkte Beteiligungen an mittelständischen Unternehmen in der Region an.

Seite 2

Pressemitteilung 02. August 2021

Für weitere Informationen:

**Joachim Schmutz**

**Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon: 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

**Isabell Voigt**

**stv. Pressesprecherin**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10821

E-Mail: isabell.voigt@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet unter:

[www.ksk-hn.de](http://www.ksk-hn.de)

## **Über die Kreissparkasse Heilbronn**

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von über zwölf Milliarden Euro und rund 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.